

17.12.2019 - 10:48 Uhr

Nouveau président central: nomination de Thierry Burkart

Bern (ots) -

L'association suisse des transports ASTAG aura un nouveau président central au printemps 2020. Thierry Burkart est candidat à la succession d'Adrian Amstutz. Le Comité central a proposé le conseiller aux États à l'unanimité à l'assemblée des délégués, en tant que seul candidat.

Au printemps prochain, un changement va s'opérer à la tête de l'association suisse des transports ASTAG. Après douze années au poste de président central, Adrian Amstutz (UDC) ne représentera pas sa candidature, comme il l'avait décidé de longue date déjà. Thierry Burkart (PLR) est candidat à sa succession. Le Comité central de l'ASTAG a nommé comme seul candidat cet avocat de 44 ans originaire de Baden (AG). La décision finale sera prise le 14 mai 2020 à Brigue par l'assemblée des délégués, organe chargé de l'élection d'après les statuts.

L'ASTAG se réjouit au plus haut point de pouvoir proposer un candidat particulièrement compétent dont le profil convient idéalement. Depuis son élection au Conseil national (2015), Thierry Burkart s'est très rapidement forgé une réputation de spécialiste des questions de transport dans les milieux politiques. Outre l'urgente modernisation de l'infrastructure routière, il s'intéresse avant tout à la collaboration égalitaire entre tous les modes de transport (comodalité), que ce soit par la route, le rail, les voies navigables ou les airs. L'actuel vice-président du TCS Suisse (jusqu'au printemps 2020), qui représente le canton d'Argovie au Conseil des États depuis cette législature, correspond donc idéalement au profil d'exigences de l'ASTAG. «Le transport routier de marchandises et de personnes est indispensable pour tout le pays», déclare Thierry Burkart: «C'est ce qui me motive à poser ma candidature!»

Adrian Amstutz président central jusqu'au mois de mai 2020

L'actuel président central Adrian Amstutz restera à son poste jusqu'à l'assemblée des délégués 2020. Après son retrait du Conseil national, l'ASTAG apprécie au plus haut point de pouvoir continuer à compter sur l'expérience, le savoir et l'énorme engagement d'Adrian Amstutz au profit de la branche. «Le monde du transport est en pleine révolution et de nombreux défis passionnants nous attendent, moi, mon successeur et tous les membres», déclare Adrian Amstutz: «Relevons-les ensemble!»

Contact:

André Kirchhofer
079 659 86 86

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001880/100838883> abgerufen werden.